
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 

 

 

über die Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe  

und Jugendangelegenheiten  

am Freitag, 05.10.2007 

im großen Sitzungssaal des Rathauses 
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                                                                                   Protokollführer: 
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  1) 

 

 

 

 

 

  2) 

 

 

 

 
 
  3) 

 

 

 

  4) 

 

 

 
 

  5) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  6) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.06.2007  

 

Die Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe und 

Jugendangelegenheiten vom 15.06.2007  lag in der Sitzung auf und wurde genehmigt. 

 

 

Amtsbudget Jugendamt 

Abschluss HJ 2006 und Quartalsbericht I/2007 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen Kenntnis vom Bericht der Verwaltung. 

 

 

Mittagsbetreuung in Unterfarrnbach 

 

Vom Bericht der Verwaltung wurde Kenntnis genommen. 

 

Jugendarbeit der Landeskirchlichen Gemeinschaft 

 

Die von der Landeskirchlichen Gemeinschaft beantragte Zuschusserhöhung in Höhe von jährlich 

9.600,-- € wird befürwortet. 

 

Jugendpolitischer Zirkel; 

Antrag der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 03.07.2007 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Fläche zur möglichen Nutzung für einen 

Abenteuerspielplatz zu finden. An die Schule ist nochmals mit dem Anliegen heranzutreten, die 

Schulhoföffnung übergangsweise zu ermöglichen. 

 
 
Internationaler Bund 

Vorstellung des Projekts „Zusammen“ 
 
Die vom Internationalen Bund beantragte Ko-Finanzierung des Projekts „Zusammen“ in Höhe 

von 1.500,-- € wird befürwortet. 
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 8) 

 

 

 

 

 

 
 
  9) 

 

 

 

 

 
 10) 
 

 

 

 

 11) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bündnis für Familie 

 

Dem Stadtrat wird zur erfolgreichen Umsetzung des Bündnisses für Familien empfohlen, ab dem 

Haushaltsjahr 2008 insgesamt 51.000,-- € zur Verfügung zu stellen. 

 

 

Jugendsozialarbeit an Schulen  

 

Die Verwaltung wird beauftragt festzustellen, wie hoch prozentual der Anteil Fürther 

Jugendlicher an der Berufsschule I ist. Dem Ausschuss für Schule und Bildung ist am 

22.11.2007 hierüber zu berichten. Der Ausschuss soll zugleich eine Entscheidung treffen, 

welche der vom Jugendamt vorgeschlagenen Schulen bei der Regierung von Mittelfranken zur 

Förderung anzumelden ist. 

 

Kinderarche 

Bericht zum SIT-Projekt 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen vom Bericht zum SIT-Projekt Kenntnis. 

 

 

Kinderarche 

Bericht zum Projekt „Zukunft für Kinder“ 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen vom Bericht zum Projekt „Zukunft für Kinder“ Kenntnis. 

 

Entwicklung der Jugendarbeitslosigkeit in Fürth 

Anregungen und Strategien 

 

Der Unterausschuss ist kurzfristig zu einem fachlichen Austausch und zur Kooperation von  

ARGE, ELAN gGmbH, Arbeitsagentur, IHK sowie die Schulleitung der Pestalozzischule und das 

staatl. Schulamt einzuladen. 

 

Protokollnotiz: 

Der von Frau Sprethuber (ARGE) erfolgte Bericht zur Entwicklung der Jugendarbeitslosigkeit soll 

in Schriftform mit dem vorgezogen zu übersendeten Sitzungsprotokoll den Ausschussmitgliedern 

zugehen. 

 



 4

 

 12) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 13) 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

ELAN gGmbH; 

Kompetenzagentur Fürth 

Zwischenbericht und Perspektive 2008 

 

1. Die Fortführung der Kompetenzagentur Fürth im Jahr 2008 wird befürwortet, da 

damit ein wichtiger Beitrag zur beruflichen und sozialen Integration junger 

benachteiligter Menschen in Fürth geleistet wird. Die Bereitstellung der 

Kofinanzierungsmittel in bisheriger Höhe von 38.500,-- € wird befürwortet. Die 

Stadt Fürth soll in der Trägerversammlung der ARGE darauf hinwirken, dass die 

mündlich in Aussicht gestellte Kofinanzierung bereitgestellt wird und auch im 

Haushaltsjahr 2008 mindestens 76.750,-- € beträgt. 

2. Die Fortführung der Fürther Initiative zur beruflichen und sozialen Integration 

schulpflichtiger Spätaussiedler/innen FISS bis zum Ende des Jahres 2008 wird 

befürwortet, da dadurch einwichtiger Beitrag zur Förderung der gesellschaftlichen 

und beruflichen Teilhabe schulpflichtiger Aussiedler/innen und deren Eltern in 

Fürth geleistet wird. Die Bereitstellung der Kofinanzierungsmittel in Höhe von 

11.666,-- € im Haushaltsjahr 2008 wird befürwortet. 

3. Die Ausweitung des präventiven Case Managements von derzeit 5 Fürther 

Hauptschulen auf die Hauptschulen Schwabacher- und Pfisterstraße wird 

befürwortet, da der Anteil der Schüler/innen mit besonderen Startschwierigkeiten 

in Ausbildung und Beruf hier besonders hoch ist und sichergestellt werden soll, 

dass 2008 mehr Schulabgänger/innen dieser Schulen ein nahtloser Einstieg in 

Aus- oder Weiterbildung gelingt als bisher. Die Bereitstellung der 

Finanzierungsmittel in Höhe von 22.500,-- € im Haushaltsjahr 2008 wird 

befürwortet. 

 

 

Entwicklung des Personal/Kinder-Schlüssels in den Kindergärten und Horten in 2007/2008 

Anfrage der CSU-Stadtratsfraktion vom 27.09.2007 

 

Vom Bericht über die Entwicklung des Personal/Kinder-Schlüssels in den Kindergärten und 

Horten in 2007/2008 wird Kenntnis genommen. 
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14) 

 

 

 

 

 

 

 

 15) 

 

 

 

 

 

 

Sachstandsbericht über den Einsatz von AGHs (1 €-Jobs) in städtischen Kindertagesstätten 

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 04.10.2007 

 

Vom Sachstandsbericht der Verwaltung wird Kenntnis genommen. 

 

Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Bayer-Tersch bittet um Zahlen, wieviele Tageseinrichtungen derzeit ohne Essen 

und ohne Küchenhilfen sind. 

 

Feststellung des Hortbedarfs für den Ortsteil Vach 

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 25.09.2007 

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 27.09.2007 

 

Vom Sachstandsbericht der Verwaltung wird Kenntnis genommen. 

 

 

Ende der Sitzung: 18.10 Uhr 

 

 

Fürth, 08.10.2007 
Der Vorsitzende 
 

 
 
Hartmut Träger 
Bürgermeister 
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